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朝日町教育委員会 12月定例会会議録 

 

１ 日  時 

    令和 4年 12月 27日（火）午前 9時 23分から午前 10時 20分まで 

 

２ 場  所 

    朝日町エコミュージアムコアセンター「創遊館」会議室 

 

３ 出席委員 

    教 育 長  堀   俊 一（以下「教育長」という。） 

１ 番 委 員  五十嵐 義 一（以下「議長」という。） 職務代理者 

    ２ 番 委 員  井 上 幸 弘（以下「２番委員」という。） 

    ４ 番 委 員  海 野   睦（以下「４番委員」という。） 

 

４ 職務のため出席した者の職氏名 

教育文化課長  伊 藤  淳（以下「課長」という。） 

    主  幹  髙 橋  昭 彦（以下「主幹」という。） 

    課長補佐兼学校教育係長  菊地 早百合（以下「補佐兼係長」という。） 書記 

課 長 補 佐  伊 藤  雅 樹（以下「補佐」という。） 

  

５ 会  議 

① 開  会 

課長より、開会宣言 

② あいさつ 

       教育長より、あいさつ 

③ 会議録署名委員指名 

課長より、4番委員を指名したい旨を諮り委員全員が了承 

④ 前回の会議録確認 

議長より、11月定例会会議録について質疑の有無を確認し、委員に諮り、全委員

が異議なく承認 

⑤ 教育長委任事項報告 

教育長 ‐ 日程的な事項及び当面の日程について報告 

       議 長 ‐ 教育長委任事項の報告について質疑の有無を確認（質疑なし） 

   ⑥ 報告事項 

   補佐兼係長・課長補佐 

 ‐ 令和 5年度予算要求概要について説明 

議 長 ‐ 説明について質疑・意見の有無を確認 

2番委員  ‐  学校給食費の負担軽減については大事なことであり評価したい。 
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寒河江市の無償化の財源はふるさと納税を充てているようだ。 

アップル町民駅伝第 40回記念大会については、もう少し、考えてい 

ることを町民に知らせるといいと思う。三中 4区で参加しようとす

ると負担金を集めるなど関係してくる。西部地区全体での参加とし

ても準備が必要。いろんな形での提案をし、お知らせ板などで区や

町民にも周知してほしい 

課 長  ‐  給食費の無償化については議会の一般質問であった件でもある。実 

施の方向でいることをこれから議会に説明していくことになる。 

アップル町民駅伝は形を変えて実施する方向でいる。1月に実行委 

員会を開催し方向性の協議をする。その中で令和 5年度の実施がほ 

ぼ決まったら検討委員会を開催し、記念大会を提案したい。区長会 

については年度末か新年度で協力願いの話をしたい。その後町民へ 

周知していく 

議 長  ‐ 玉ノ井地区は、今回の開催について公民館主事や地区への話がなか 

った。誰も動く人がいなかった。区長が動けば実施はできるだろう

が負担が大きい。大谷・前田沢・常盤のようにリーダーがいるとま

とまるし、また区長のバックアップも大きい。区長会への働きかけ

をお願いしたい 

2番委員  ‐  一度不参加になると元に戻すのが大変。40回記念の大事な大会であ

るので 3月までお知らせ板等への周知をし、各区長も動き出すこと

に期待したい 

課 長   -  中止していた期間からの復活は大変と思う。走りたい人がいるのに 

スタッフがいない、他地区へ混ぜてもらうにも期間が短いなど。円

滑な実施に向けて、実行委員会や区長会などの対応には早めに準備

し時間をとり参加機運を高めていきたい 

4番委員  ‐ 新たなスポーツイベントの開催の件で、過去に参加した大会はお年 

寄りから子どもまで参加できるコースがあり、参加記念の Tシャツ 

やお土産、物産市など楽しかった。ぜひ大会を実施してほしい 

課 長 ‐ 予算要求については副町長ヒヤリングが終わっており、査定もこれ 

から入るが実施に向けて頑張っていく 

補佐兼係長 ‐ 朝日町 PTA連合会からの要望書への回答について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

補佐兼係長 ‐  令和 4年度準要保護児童生徒就学援助費辞退届について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

補 佐 ‐ 令和 4年度朝日町小学校スキー記録会について報告 

議 長 ‐ 報告について質疑・意見の有無を確認（質疑なし） 

⑦ 協議事項 

補 佐 ‐ 第 2次朝日町教育振興計画の見直しについて説明 

議 長 ‐ 説明について質疑・意見の有無を確認 



3 

議 長 ‐ 2教振見直しに関連して義務教育学校についてだが、町議会の反応 

や寒河江市の学校再編について現在どのような状況か 

教育長 ‐ 町議会全員協議会の中では、町民の声として学校がなくなることに 

対する不安だと言う意見があった。これからの議会では関連した一 

般質問があると思うが丁寧に説明や回答をしていきたい。 

寒河江市の状況は、当初案から複数の案を出して説明会を実施して 

いるもよう。保護者対象の説明会開催も要望されていて、当初案の 

取り下げでなく当初案をアレンジしたもので進めていくようだ。5 

年後くらいから寒河江市でも一気に児童数が少なくなる。中学校を

1校にすることの変更はないようだ 

2番委員  ‐ 計画見直しについては検討委員会など立ち上げないで、見直し方針 

    とこれまでの事務事業点検・評価の意見を踏まえ、教育委員会、評 

価委員会で決定していくという考えでよろしいか 

教育長  ‐ 今年度は第 6次朝日町総合発展計画の見直しの年であり、こちらが 

主で固まらないと進められない。6総は 3月議会で決定する予定。2 

教振見直しについて新たに検討委員会を立ち上げるより、これまで 

事務事業の点検・評価、指導をしてくださっている外部評価委員に 

見ていただいたほうが議論が進むと思っている 

議 長 ‐ 令和 5年教育委員会 1月定例会の日程について説明を求めた 

課 長 ‐ 日時及び会場について提案し協議を求めた 

議 長 ‐ 質疑及び意見の有無を確認し、質疑及び意見が無いうえで事務局案 

             のとおり決定 

議 長 ‐ その他について質疑の有無を確認 

    ⑧ その他 

       課長より報告 

・ 議会の総務文教常任委員会と全員協議会に提出した義務教育学校

基本方針（案）について、議員から出された意見と町民に対して

広報誌での周知予定であることを報告 

・ 12 月 23 日からの大雪による豪雪対策本部設置と大谷小学校の被

害状況について報告 

⑨ 閉  会 

課長より、閉会宣言、午前 10時 20分に 12月定例会の会議を閉会 

 

会議録署名委員   海 野  睦 

教  育  長   堀  俊 一 

調 製 職 員   菊 地 早百合 


